



Premiers pas sur les planches

publié le 09/11/2010

Le mardi 9 novembre 2010, les élèves participant à l'atelier théâtre ont fait leurs premiers pas sur les planches.

Cette première séance était placée sous le signe de l'esprit de groupe. Grâce à une série de petits exercices amusants, les élèves ont appris à se connaître et à travailler ensemble dans le respect et la bonne humeur.

Mardi prochain, ils reprendront le fil de cet article pour vous faire part de leurs premières impressions.

La semaine suivante, le mardi 23 novembre, nous accueillerons pour la première fois, Fabrice Ducouso, un comédien du Théâtre de L'esquif, qui nous accompagnera tout au long de l'année.

"L'art du théâtre ne prend toute sa signification que lorsqu'il parvient à assembler et à unir." (Jean Vilar)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.